



News Release

Communiqué

N° 101

Le 28 avril 1993

M. WILSON ET LES REPRÉSENTANTS DE 50 ENTREPRISES CANADIENNES EXPLORENT DES DÉBOUCHÉS COMMERCIAUX AU CHILI

Santiago (Chili) - L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, achèvera aujourd'hui sa troisième et dernière journée de rencontres fructueuses avec des dirigeants du gouvernement, du monde des affaires et de l'industrie du Chili. M. Wilson est accompagné de représentants de plus de 50 sociétés canadiennes désireuses de mener des affaires au Chili. Certaines des entreprises participantes ont signé des contrats pendant la visite.

M. Wilson s'est entretenu des relations commerciales bilatérales entre les deux pays avec son hôte, le ministre des Finances M. Alejandro Foxley. Les deux hommes ont notamment discuté de l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA), de la possibilité de conclure des accords sur la protection de l'investissement étranger et sur la double imposition, ainsi que de l'état des négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round.

M. Wilson a également rencontré le Président du Chili, M. Patricio Aylwin, pour discuter d'un resserrement de la coopération entre les deux pays dans les affaires multilatérales et bilatérales.

M. Wilson a rencontré le ministre chilien des Mines, M. Alejandro Hales, le vice-président de CODELCO, M. Jorge Bande, et le directeur exécutif de la Commission chilienne du cuivre, M. Rodrigo Díaz, pour identifier et promouvoir les nouvelles possibilités de ventes de matériel, de techniques et de services miniers canadiens.

M. Wilson a aussi eu des entretiens avec le ministre de l'Économie, M. Jorge Marshall, avec le ministre de la Défense, M. Patricio Rojas, et avec des représentants du ministère des Affaires étrangères.